



令和7年3月21日

金明小学校だより

加賀市立
金明小学校



第67回卒業証書授与式

3月18日(火)に卒業証書授与式が挙行されました。11名の6年生が金明小学校から卒業しました。いつも穏やかで、前向きな6年生は、周りのことを考えて行動できるため、1~5年生からは慕われ、「大好き」と言われていました。

今年度の6年生は、「自分たちの学校をもっとよくしたい」と願い、そのための企画を考えました。そして、その内容を提案し、実行に移しました。全校児童が仲良くなるために、長休みに遊んだり、全校リレーをしたりしました。また、登校時の服装を制服または体操服にすることを考え、取り組んでみました。どの取組の後も振り返りを大切にしながら、より良いものとなるよう、力を尽くしてくれました。

これからもこの卒業生11名を金明小学校は応援していきます。

ご卒業おめでとうございます。



保護者の皆様、6年間本校の教育活動へのご理解、ご協力いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

金明マラソン

東京まで4回到達

東京まで584.3kmの距離を4回到達しました。
粘り強く積み重ねてきたことが大きな成果になりました。
素晴らしいです。おめでとうございます。



スポチャレ8の字

石川県の全小学校で取り組んでいるスポチャレですが、今年度の結果の表彰がありました。

〈ベスト部門〉4年 第6位

6年 第2位

〈チャレンジ部門〉 4年 第4位

5年 第2位

6年 第1位



学級が協力し、励まし合った結果です。積み重ねの大切さが感じられます。結果だけではなく、すべての学級で本当によく頑張りました。